

**Vollzug des Bundesgesetzes  
über die Eidgenössischen Technischen Hochschulen vom  
4. Oktober 1991 und der Geschäftsordnung vom  
18. September 2003 der ETH-Beschwerdekommision**

Nachgenannte Personen sind vom ETH-Rat am 2. Oktober/11. Dezember 2007 in die ETH-Beschwerdekommision gewählt worden:

*Präsident:*

- Kottusch Peter, Dr. iur., Zürich

*Vize-Präsidentin:*

- Chardonnens Françoise, Juristin, Service des relations industrielles, ETH Lausanne, Villarsiviriaux

*Mitglieder:*

- Forster Astrid, Forch
- Heimlich Christian, Student ETH Lausanne, Lausanne
- Monnier René, Prof. Dr., Professor am Departement Physik der ETH Zürich, Zürich
- Schärli Yolanda, lic. iur., LL.M., Leiterin Sekretariat Beschwerdekommision, Bern (von Amtes wegen)
- von Känel Brigitte, Geschäftsleiterin Stiftung «Studentisches Wohnen», Bellikon

8. Januar 2008

ETH-Rat